

*Question présentée par le député :*

*M. Jean-Michel Bugnion*

*Date de dépôt : 6 octobre 2016*

## **Question écrite**

### **Vers un retour des prix à l'école ?**

Le 10 mai 1981, refusant de distinguer les élèves méritants des autres, le peuple vote la suppression des prix scolaires.

En 1998, la Ville de Genève et le canton ensuite changent le nom des « Promotions » en celui de « Fête des écoles ».

En juin 2016, le directeur du CO Renard instaure une cérémonie de remise des certificats, exclusivement réservée aux élèves qui l'obtiennent à la fin de la 9<sup>e</sup> et de la 10<sup>e</sup> année.

D'où mes questions :

- *Est-ce que le DIP soutient ce type d'initiative ?*
- *Si oui, est-ce que celui-ci est appelé à se développer dans le futur pour d'autres cycles d'orientation ?*
- *Est-ce le retour de l'école au mérite, qui induit la compétition entre élèves et la stigmatisation des élèves les moins performants ?*

D'avance, je remercie le Conseil d'Etat de ses réponses.